
市民まちづくり会議・むさしの 2022年度 第１回定例会 議事録 

 

 日 時：2022年５月13日（金）19:00～20:30 

 場 所：Zoomオンライン会議 

 出席者：９名…篠原、山田、高田、中島、川田、村井、内門、田中、南（記録担当） 

１. 外環の中間まとめについて（村井）  

・年度替わりで都の担当者3名全員が入れ替わった。 

・担当コンサルは未確定だが、都としては早急にまとめたいと言っている。参加者の

高齢化の問題もある。 

２．暮らしフェスタについて（村井） 

・準備と撤収も含めて9月29日(木)から10月1日(土)の実施に決まった。 

・展示テーマは「住宅購入時のトラブル対応（仮題）」として、担当は篠原さんで調

整を進める。 

３．旧赤星邸について（村井） 

・「赤星邸」は国の登録有形文化財登録が決まったが、その後の市の対応は遅い。 

・守る会ではＨＰに文化財登録等のレポートを載せた。 

・北町三丁目に成蹊関連の「浜邸」もあるが、こちらは相続が発生し成蹊も意欲的で

はないため今後の動向が心配される。 

４．武蔵野市関連の登録申請について（南） 

・教育委員会生涯学習スポーツ課の「社会教育団体登録」に関しては、バスツアーを

すでに11年間実施しておらず、登録のメリットも無いため更新を取りやめた。 

・市民部市民活動推進課から「NPO補助金交付事業（講演会開催時の補助）」と「ク

ラウドファンディングの登録補助」資料が来たが、現状では特に必要ないので申請

はしない予定。 

５．吉祥寺かるたについて（南） 

・吉祥寺かるた作成委員会が「吉祥寺かるた」と「吉祥寺イーストかるた」を発売し

た。「吉祥寺かるた、いくぜ！イースト」も発売されている。 

・街づくりと連携した今後の活用方法が課題 

６．境山野緑地（田中） 

・「森の会だより」を定期発行している。 

・最近の活動には、高校生の参加や市外の大学生の参加も増加しており、ＳＤＧsの

影響もあるようだ。 

７．境駅南口トイレの移設と西通りの取り組みについて（中島） 

・トイレは市議会で予算が承認され、現在位置よりも東側に設置される見込み 

・西通りは市役所内において区画街路化案と幅員変更案があるようなので、会からも

意見書を提出する予定。 

・あるべき都市計画変更は何かを求めて行きたい 

８．空間ワークショップ（高田） 

・今年は5月21日（日）の9時から12時まで桜野小で実施する。 

 



９．公会堂の建て替えと吉祥寺のまちづくりについて（河田、他） 

・公会堂の建て替えについては、隣接マンションとの土地や建蔽率の調整課題が存在

するようだ。 

・吉祥寺に関しては、ハモニカ横丁や南口駅前広場、ＦＦビルの建て替えと言った課

題もあり、当会としてはまずこれまでの経緯や関連計画書に関する勉強を行い、そ

の上で今後の展開等に関する提案を行っていく必要がある。 

10．子供の権利地域フォーラムについて（田中） 

・5月22日（日）の14:00～16:00に武蔵野市民会館で開催される。 

 

総会は６月４日（土）１０：００～、商工会館３階講座室 

  

 


